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Futuro  simples do Indicativo  
Простое будущее время изъявительного наклонения 
 
Futuro  simples do Indicativo  образуется путём прибавления к инфинитиву глаголов  
типового спряжения    (  глаголы  I , II , III   спряжения ), а также глаголов нетипового 
спряжения следующих окончаний : 
 

 
           I  
     Falar   

            II   
Comer   

III   
Partir  

Eu falarei comerei partirei 

Tu falarás comerás partirás 

Você , ele,ela falará comerá partirá 

Nós falaremos comeremos partiremos 

Vocês,eles,elas falarão comerão partirão 

 
  Глаголы нетипового спряжения  

 Ter Ser Ir       Pôr    

Eu terei  serei irei porei 

Tu terás serás irás porás 

Você,ele, elas terá  será irá porá 

Nós teremos seremos iremos poremos 

Vocês,eles,elas terão serão  irão porão 

 
От глаголов dizer ,fazer, trazer  Futuro  simples do Indicativo 

образуется посредством присоединения данных окончаний к  основам  dir - ,far - , trar- ; 

direi, farei, trarei и т .д. 

 

Futuro  simples do Indicativo обозначает действие будущее по отношению к моменту 
речи.Оно может сопровождаться такими обстоятельствами времени, как amanhã (завтра) 
, depois de amanhã  ( послезавтра ), o sabado  ( a semana, o mês, o ano ) que vem  ( в 
следующую субботу , на следующей  недели , в следующем месяце , в следующем году),  
no (na) proximo (-a ) domingo  (mês, ano, semana ) . 
 

 Dizer Fazer Trazer 

Eu direi farei trarei 

Tu dirás farás trarás  

Você,ele,ela dirá fará trará  

Nós diremos faremos traremos 

Vocês,eles,elas dirão  farão trarão 

Пример : 
1.  Hoje trarei mais cedo. 
   -  Сегодня  принесу раньше. 



 
 

 

Pronomes relativos 
Относительные  местоимения 
 
Относительные  местоимения  que – который (-ая, -ые), что. 
Не  изменяется в роде и числе. Употребляется как для одушевлённых так и для 
неодушевлённых предметов 
Cujo (-a, -os, -as) – которого (-ой, -ых) согласуется с существительным в роде и числе 
Qual -  который (-ая) Мн. Число Quais употребляется с определённым артиклем для 
одушевлённых и неодушевлённых предметов 
Quem – кто, который(-ая, -ые), не изменяется ни вроде ни в числе. Употребляется только для 
одушевлённых существительных. 
 
Например : 
 

1.  O Vassili é meu amigo. Ele é médico em S. José  
2.  O Vassili, que é médico em S. José, é meu amigo 
3.  O João, cujo  filho é meu aluno, vive no nosso prédio. 
4.  O Cabo da Roca, onde estive ontem, é lindo ! 
5.  A senhora Ivanov, de quem te falei , é muito amável. 
6.  O CD , que me deram, é dos Sigur  ós. 
7.  O emprego para o qual me candidatei, está anunciado no jornal . 
 

 
Pronomes pessoais,  complemento directo 
Беспредложные обьектные формы личных  местоимений 

 
 

Eu me 

Tu te  

Ele,ela o , a 

Nós nos 

Vocês vos 

Eles, elas os, as 

 
Местоимения   - о,- а,- os, - as  следуя за глагольными формами , оканчивающимися на  –r, -s, -
z , преобразуются  в  - lo, -la, -los, -las , при этом окончания  
–r, -s, -z , опускаются  , а предшествующие гласные а,   e 
получают  графическое ударение : á ,ê  . Если глагольные формы оканчиваются на носовой звук 
( -m , -õe –его буквенное обозначение ) , то местоимения  - о,- а,- os, - as  преобразуются в  - no, 
- na, - nos, - nas  
 

Например : 
 
       1.  Eu telefono ao Eduardo e ele telefona-me 
       2.  Levo-te ao teatro 
       3.  Viste-nos hoje na escola? 
       4.  Se quiserem, compro-vos os bilhetes 
       5.  Onde está o gelado? Desculpa, comi-o todo 
       6.  Tenho-os guardados na gaveta da cómoda. 
       7.  Vou vê-la ao aeroporto 
       8.  Ponham-na em cima da cadeira 

 

 

 



 

 
 

Pronomes pessoais , complemento indirecto 
 

Eu me 

Tu te  

Ele/ela lhe 

Nós nos 

Vocês vos 

Eles/ Elas lhes 

 
 В составе одного предложения могут следовать друг за другом косвенное и прямое 
беспредложные местоимения , В этом случае они сливаются , образуя следующие формы : 
 
Me + o / a /os / as = mo, ma, mos,  mas 
Te + o / a / as / os = to, ta, tas, tos  
Lhe + o, a, as, os = lho, lha, lhos, lhas  
 
Например : 
 
       1. Ele escreveu-me um poema  
       2. Apetece-te sair hoje á noite? 
       3. Sugiro-lhe que vá ao ACIME 
       4. Deram-nos esta roupa 
       5. Mostro-vos as fotos amanhã 
       6. Falei-lhes da viagem á Patagónia 
       7. Enviei-tos 
 

 

 
 
Revisões  
  
Presente do indicativo 
 
Verbos: ir, abrir, enviar, gostar, precisar, confirmar, estar, achar, falar, ter, trabalhar, poder, fazer, dar, 
utilizar, aumentar, esperar, começar, ser, comprar, receber, conhecer, escrever,achar,ter. 
 
Pretérito Perfeito Simples do Indicativo 
 
Verbos: ir, ser, estar, ter, viver, chegar, poder, falar , ver, trazer. 
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